

Patriotismo

Definir un sentimiento y que de la definición nos quedemos completamente enterados, satisfechos, solo es posible cuando se tienen unos conocimientos muy grandes, muy amplios o una oratoria profunda, pero si todos no somos capaces de definir un sentimiento con las palabras justas, precisas, para convencer al que nos escucha, todos sin embargo sentimos en nuestro interior ese sentimiento que lo comprendemos si, pero que no sabríamos exponerlo con la palabra.

Pues bien, el Patriotismo es un sentimiento que todos le llevamos en nuestra mente, en nuestro interior, pero ¿cuán pocos lo sabríamos definir! Vosotros mismos en la clase teórica habéis escuchado infinidad de veces la definición de este sentimiento y habéis observado que unos emplean unos conceptos, otros ponen ejemplos y casi ninguno igual. Yo, en este modesto trabajo voy a decir algo sobre él y pido a Dios que me de sencillez en la exposición para que la comprendáis y no la olvidéis jamás.

En un centro docente Militar, el profesor tenía que explicar lo que era Patriotismo. El profesor, hombre cultísimo y muy acostumbrado a estas conferencias quiso en ésta ocasión hacer ver por los ojos de la cara, como se dice vulgarmente cuando queremos afirmar una cosa, o tener la seguridad de que lo ha explicado gráficamente y ha sido comprendido, quiso el profesor como digo, que sus discípulos comprendieran bien la conferencia o la lección y empezó así:

Supongamos que una Potencia Extranjera, invade nuestra Patria. Todo el país vibraría de indignación, de coraje y en todas las ciudades, en todos los pueblos en todas las aldeas se movilizarían los hombres menos en el pueblo X, que como es tan pequeño, no se contaría con él. El pueblecito X, era precisamente el lugar de nacimiento de uno de los alumnos y en él residían sus familiares.

El profesor siguió explicando la lección y dijo: Los hombres jóvenes tomarían las armas para vengar el ultraje hecho a la Patria, los viejos se quedarían en sus aldeas substituyendo a los que marcharían a luchar menos los del pueblecito X que como son tan pocos no se moverían de sus casas ni los viejos ni los jóvenes.

Las mujeres en sus casas confeccionarían ropas para

los soldados, vendas para los hospitales y oraciones para el Cielo menos las del pueblecito X que por ser pocas no se contaría con ellas.

Y en ese momento, en ese preciso instante, el alumno del pueblecito X se levantó y tembándole la voz de emoción y el pecho hinchado de santa ira replicó:

“Mi Comandante, los del pueblo X aunque pequeño somos españoles, tan españoles como los de las grandes ciudades, y si la Patria se viera ofendida, si necesitara de todos los de mi pueblo hasta la última gota de nuestra sangre gustosos la daríamos”.

Esta bien, contestó el Comandante, siéntese. Ya está explicada la lección.

Comandante F. P.

Capitán Cortés y héroes del Cuartel de la Montaña, del Alcázar de Toledo y del Cuartel de Simancas de Gijón y defensores de Oviedo, que mantuvieron la resistencia indómita de la España auténtica contra la claudicación y el secuestro a manos de las Internacionales

!!!PRESENTE!!!

Tomás Baiges

Pescados frescos - Precios económicos

Puestos en Figueras: Pescadería, 40 y 41

Teléfono, 10 - ROSAS

Imp La Rápida Figueras